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ご  意  見 

 肥薩線で熊本へ行くのに列車の本数も減り、また指定席代のいる列車ばか

りで観光客でもない私達には高いものです。そのため、バスを利用すること

が多くなり、インターのバス停より乗ります。市の駐車場は４，５台しか停

められず、いつもあいていないので不動産屋の駐車場に料金を支払い停めて

います。 

 バス停を利用する人も多く、いつも駐車場はいっぱいです。バス停までの

交通機関もないので車で行くしかないのです。球磨郡の方もとても困ってお

られます。 

 どうか市の方でどうにかしていただけませんか。停車スペースももう少し

広くしてもらわないと多い時は動けません。市の有料の駐車場を作っていた

だきたいです。よろしくお願いいたします。 

 

回       答 

 御意見をいただきまして、ありがとうございます。 

 いただいた御意見につきまして、人吉インターチェンジ高速バス待合所を

管理しています企画課がお答えいたします。 

 現在、高速バス待合所における本市が管理している駐車スペースは６台分

ございます。こちらの駐車スペースにつきましては、どなたでも無料でご利

用いただけます。こちらが満車の場合は、御存じのとおり隣接する民間の駐

車場を利用されているようです。 

また、人吉インターチェンジバス待合所は、市内を周遊する「じゅぐりっ

と号」の乗降場所となっておりますので、他の駐車場や公共交通を御活用い

ただく方法も御検討いただければと存じます。 

市で有料駐車場を作ってほしいとの御要望につきましては、近くに駐車場

を作れるほど広い市有地がございませんし、また、近隣の土地を買収して造

成するにしても莫大な費用が掛かりますので、財政面でも困難かと存じます。 

以上の理由から、現時点では御要望にお応えすることはできかねますこと、

御理解賜りますようお願い申し上げます。 

  

 


